

Jorge Meléndez Fernández

Encargado de la Fototeca INAH Chihuahua desde 2016, investigador independiente y divulgador de la fotografía histórica en el Estado de Chihuahua. Ha realizado la curaduría de 6 exposiciones de fotografía histórica como parte del proyecto “Camino Real de Tierra Adentro” del Centro INAH Chihuahua en los municipios de Julimes (2016), Santa Bárbara, Valle de Zaragoza (2017), Santa Eulalia (2019), Hidalgo del Parral y Ciudad Jiménez (2020), así como las exhibiciones *Persistencia de la Memoria. Revelar la Imagen* con motivo del 25 aniversario de la Fototeca INAH Chihuahua y “EL GRAN LENTE” *Fotografía de Ignacio Medrano Chávez* en Casa Chihuahua Centro de Patrimonio Cultural en 2019 y 2021 respectivamente.

Desde 2018 realiza divulgación de fotografía histórica a través de medios de difusión del Centro INAH Chihuahua y páginas en medios sociales de la Fototeca INAH Chihuahua. Publicó el artículo *Retratos sobre vidrio y charol. Inicios de la fotografía en Chihuahua 1851-1865*, en la revista *Alquimia*, órgano de difusión del Sistema Nacional de Fototecas, núm. 70.

Participó en el Foro 2021 del Fotobservatorio con la presentación “*Reviviendo el Pasado*”. *Revisión de la colección fundacional de la Fototeca INAH Chihuahua*, y el II Coloquio Binacional del Camino Real de Tierra Adentro (2020) con la ponencia *Patrimonio fotográfico. Recuperación de colecciones fotográficas en el Estado de Chihuahua*.